

# Goblog

## Dandim 0826 Pamekasan Bacakan Amanat Kasad Dalam Upacara Bendera 17an

**Makruf - PAMEKASAN.GOBLOG.CO.ID**

Nov 17, 2022 - 12:10





PAMEKASAN - Komando Distrik Militer (Kodim) 0826 Pamekasan menggelar upacara bendera bendera 17an di Lapangan Upacara Makodim 0826 Pamekasan, Kamis (17/11/2022).

Selaku Inspektur upacara Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah membacakan amanat dari Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Dudung Abdurachman.

"Selaku Kepala Staf Angkatan Darat, saya mengucapkan terimakasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerjakeras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, sehingga sampai saat ini kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik,"ucap Jendral TNI Dudung Abdurachman.

Ia juga mengapresiasi kepada seluruh prajurit TNI AD yang terlibat dalam pengamanan dan mendukung pelaksanaan KTT G-20 yang diselenggarakan di Bali telah berjalan sukses dan lancar.

Sebelum menutup amanatnya, Kasad juga menyampaikan beberapa hal yang berkaitan dengan tugas dan tanggung jawab serta bentuk kepedulian TNI AD sebagai Komponen bangsa, antara lain,,: Pertama, perlu mewaspadaai terjadinya fenomena bencana alam yang terjadi belakangan akibat dari intensitas curah hujan yang cukup tinggi disertai badai dan angin topan.



Kedua, TNI AD telah mencanangkan beberapa program unggulan dalam rangka membantu pemerintah meningkatkan kesejahteraan masyarakat seperti program ketahanan pangan, TNI Manunggal Air, penanganan Stunting dan masalah kesehatan lainnya, rehabilitasi rumah tidak layak huni (RTLH), serta program terbaru Babinsa masuk dapur. Semua program tersebut sangat mulia dan bila dilaksanakan dengan sungguh-sungguh sesuai dengan kemampuan yang kita miliki maka manfaatnya akan dirasakan masyarakat. Hal ini juga menjadi implementasi dari salah satu tujuh perintah harian Kasad yaitu, "TNI AD harus hadir ditengah-tengah kesulitan rakyat, serta mampu memberikan solusi terbaik".

Tahapan pemilu serentak tahun 2024 sudah berjalan, Jenderal TNI Dudung Abdurachman menekankan kembali kepada seluruh Prajurit TNI AD untuk tetap netral dengan tidak terlibat politik praktis.

"Sesuai amanat Undang-undang Republik Indonesia no 34 tahun 2024 tentang TNI, menyatakan TNI harus bersikap nitral dan tidak terlibat politik praktis. Tugas dan tanggung jawab kita hanya membantu pemerintah agar semua rangkaian dan tahapan pemilu dapat berjalan aman dan lancar," tegasnya.

Upacara diikuti oleh personel TNI dan PNS Kodim 0826 Pamekasan, Menvetcad V/24 Pamekasan serta Subdenpom V/4-3 Pamekasan.